## Yaser Haidar Feuerbändiger

Im Dritten Weltkrieg kämpfte Jason als einfacher Soldat an vorderster Front. Die Zeiten und die Kriegsführung hatten sich dramatisch verändert. Statt auf die bekannten Waffen vertrauten die Menschen auf ihre magischen Fähigkeiten. Die Luft war erfüllt von den Kräften der Magier, die Feuerbälle schleuderten und die Erde beben ließen.

Doch es gab eine fatale Schwachstelle — den Regen. Jedes Mal, wenn der Himmel dunkel wurde und die ersten Tropfen fielen, verblassten die mächtigen Kräfte der Magie. In diesen Momenten fühlten sich Jason und seine Kameraden machtlos, während die Schlachten pausierten und die Soldaten versuchten, ihre magischen Kräfte zurückzugewinnen. Und das alles nur wegen eines kleinen Gewitters. An einem verhängnisvollen Tag, während eines entscheidenden Gefechts, brach ein gewaltiger Sturm aus, und der Regen begann in Strömen zu fallen. Die Welt, die gerade noch von magischer Energie erfüllt war, verblasste. Der Himmel erzitterte, und die Blitze verstummten. Feuerbälle erstarben, und die Barrikaden aus konzentrierter mentaler Energie verschwanden.

Jason rief seinen Kameraden zu: "Der Regen kommt, Leute! Wir müssen uns verteidigen, bis er vorbei ist!" In diesen Augenblicken, wenn der Regen das Schlachtfeld beherrschte, kämpften die Soldaten auf traditionelle Weise. Sie zogen ihre Gewehre und stürzten sich in den Nahkampf, so wie es die Generationen vor ihnen getan hatten.

Die Welt hatte sich unwiderruflich verändert, und Jason wusste, dass sie nie wieder zur alten Ordnung zurückkehren würden. In dieser neuen Realität kämpften die Menschen nicht nur gegen ihre Feinde, sondern auch gegen die unberechenbare Natur.

Die Tage verstrichen, und der Regen kam und ging. Die Soldaten passten sich an, entwickelten Strategien, um die Zeit zu überbrücken und lernten, Geduld zu haben. Doch die Fragen blieben: Woher kommt diese Magie und warum verschwindet sie bei Regen?

Und so führte der Dritte Weltkrieg zu keiner klaren Lösung. Die Welt war geprägt von einer instabilen Ruhe, die durch die unerklärliche Magie und den unvorhersehbaren Regen bedroht wurde , und Jason stand vor einer unsicheren Zukunft. Aber er war bereit, diese anzunehmen und zu gestalten, so wie es die Menschen es immer getan hatten, in Zeiten des Krieges.